**STAGIONE SPORTIVA 2019 - 2020**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

**Posta Elettronica mailbox**: [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

**Posta Elettronica Certificata**: [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 39 del 20/11/2019**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc25163589)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc25163590)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc25163591)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 7](#_Toc25163592)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 9](#_Toc25163593)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 9](#_Toc25163594)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE 13](#_Toc25163595)

[CALCIO A 5 SERIE D ANCONA 15](#_Toc25163596)

[ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE 17](#_Toc25163597)

[ALLIEVI CADETTI 21](#_Toc25163598)

[GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE 23](#_Toc25163599)

[GIOVANISSIMI CADETTI 27](#_Toc25163600)

[COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA ANCONA 30](#_Toc25163601)

[COPPA MARCHE AMATORI ANCONA 30](#_Toc25163602)

[ATTIVITA’ DI BASE 32](#_Toc25163603)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

**CIRCOLARE N. 22 DEL 18.11.2019.**

Si pubblica, in allegato, la copia della Circolare n. 22-2019 elaborata dal Centro Studi Tributari della L.N.D. inerente l’oggetto: “***Art. 58 del D.L. n. 124/2019 – Versamenti in acconto – Chiarimenti dell’Agenzia delle Entrate – Risoluzione n. 93/E del 12 novembre 2019”***

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**TESSERAMENTI – TRASFERIMENTI – SVINCOLI**

In vista della vicina riapertura delle liste di trasferimento e di svincolo si ritiene utile pubblicare quanto riportato in merito nel C.U. n. 118/A del 17.05.2019 della F.I.G.C.:

**TERMINI E MODALITA' STABILITI DALLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI PER L'INVIO DELLE LISTE DI SVINCOLO, PER LE VARIAZIONI DI TESSERAMENTO E PER I TRASFERIMENTI FRA SOCIETA' DEL SETTORE DILETTANTISTICO E FRA QUESTE E SOCIETA' DEL SETTORE PROFESSIONISTICO, DA VALERE PER LA STAGIONE SPORTIVA 2019/2020.**

Le operazioni di seguito elencate sono effettuate, per via telematica, secondo le procedure stabilite dalla Lega Nazionale Dilettanti.

La data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste di tesseramento presso i Comitati, la Divisione di Calcio a 5 e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i limiti fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

Per i casi in cui è previsto il deposito o la spedizione in modalità cartacea, a mezzo plico postale, alla F.I.G.C., la decorrenza è stabilita a far data dalla comunicazione della F.I.G.C.

**1. Variazioni di tesseramento**

Le variazioni di tesseramento possono essere inoltrate con le modalità e nei termini, come di seguito riportati:

a) Calciatori “giovani dilettanti”

Il tesseramento dei calciatori "giovani dilettanti" (primo tesseramento o tesseramento a seguito di svincolo può essere richiesto, in deroga all’art. 39.1 delle N.O.I.F.,

***fino a venerdì 29 maggio 2020* *(ore 19,00).***

La data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste di tesseramento presso i Comitati, la Divisione di Calcio a 5 e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i limiti fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

b) Calciatori “non professionisti”

Il tesseramento di calciatori "non professionisti" (primo tesseramento o tesseramento da lista di svincolo), può essere effettuato:

***da lunedì 1° luglio 2019 a martedì 31 marzo 2020 (ore 19.00)***

La data di deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste di tesseramento presso i Comitati, la Divisione di Calcio a 5 e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i limiti fissati, stabilisce ad ogni effetto la decorrenza del tesseramento.

c) Stipulazione rapporto professionistico da parte di calciatori “non professionisti” – art. 113 N.O.I.F.

I calciatori tesserati per Società associate alla Lega Nazionale Dilettanti, che abbiano raggiunto l'età prevista dall'art. 28 delle N.O.I.F., possono sottoscrivere un contratto da professionista per società di Serie A, B, Lega Pro e richiedere il conseguente tesseramento:

omissis….

- ***da* *giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020* (*ore 20.00*)** – con consenso della società dilettantistica.

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini.

**2. Trasferimento di calciatori “giovani dilettanti” e “non professionisti” tra società partecipanti ai Campionati organizzati dalla Lega Nazionale Dilettanti**

Il trasferimento di un calciatore "giovane dilettante" o "non professionista" nell'ambito delle Società partecipanti ai Campionati organizzati dalla Lega Nazionale Dilettanti può avvenire nei seguenti distinti periodi:

omissis….

**b) *da lunedì 2 dicembre 2019 a lunedì 23 dicembre 2019 (ore 19,00)***

Nell'ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.O.I.F.)

Le liste di trasferimento, debitamente compilate a cura degli aventi diritto, debbono essere depositate per via telematica presso i Comitati, la Divisione di Calcio a 5 e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza ad opera della società cessionaria entro i termini sopra stabiliti.

Il tesseramento per la Società cessionaria decorre dalla data di deposito telematico (apposizione della firme elettronica) delle richieste entro i termini fissati.

**3. Trasferimenti di calciatori “Giovani dilettanti" da società dilettantistiche a società di Serie A, B, Lega Pro**

Il trasferimento di un calciatore "giovane dilettante", nei limiti di età di cui all'art. 100 delle N.O.I.F., da società dilettantistiche a società di Serie A, B, Lega Pro può avvenire nei seguenti distinti periodi:

omissis….

**b) *da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20.00)***

Nell'ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.O.I.F.)

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini

**4. Trasferimenti di calciatori “Giovani di Serie" da società di Serie A, B, Lega Pro a società dilettantistiche**

Il trasferimento di un calciatore "giovane di Serie", da società di Serie A, B, Lega Pro a società dilettantistiche può avvenire nei seguenti distinti periodi:

omissis….

**b) da *giovedì 2 gennaio* 2020 *a* venerdì *31 gennaio 2020 (ore 19.00)***

Nell'ipotesi b) le modalità sono quelle previste per i trasferimenti suppletivi (art. 104 delle N.O.I.F.)

Le liste di trasferimento debbono essere depositate o spedite, a mezzo plico raccomandato con avviso di ricevimento ai Comitati, alla Divisione di Calcio a 5 e ai Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile di competenza, entro i termini sopra stabiliti.

Il tesseramento per la Società cessionaria decorre dalla data di deposito o, nel caso di spedizione a mezzo posta, dalla data di spedizione del plico raccomandato sempre che l’accordo pervenga entro i dieci giorni successivi alla data di chiusura dei trasferimenti.

Le liste di trasferimento possono essere depositate, sempre entro i termini di chiusura dei trasferimenti, anche presso le Delegazioni Provinciali e Distrettuali della Regione di appartenenza della Società cessionaria.

Tale opzione non si applica per le Società appartenenti alla Divisione Nazionale di Calcio a Cinque

**5. Risoluzione consensuale dei trasferimenti e delle cessioni a titolo temporaneo – Art. 103 bis NOIF**

La risoluzione consensuale dei trasferimenti a titolo temporaneo, per i calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti” deve avvenire nel rispetto dell’art. 103 bis, comma 2 della NOIF.

**6. Richiesta di tesseramento calciatori professionisti che hanno risolto per qualsiasi ragione il rapporto contrattuale.**

Le richieste di tesseramento a favore di società dilettantistiche, da parte di calciatori professionisti che hanno risolto per qualsiasi ragione il proprio rapporto contrattuale, possono avvenire:

***da lunedì 1° luglio 2019 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20,00)***

Le richieste di tesseramento debbono essere depositate presso la piattaforma telematica della L.N.D. (apposizione delle firma elettronica) Il tesseramento decorre dalla data del deposito telematico (apposizione della firma elettronica) delle richieste entro i termini fissati.

Si ricorda che un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi **almeno 30 giorni** da quando abbia disputata la sua ultima partita come professionista.

**7. Calciatori provenienti da Federazione estera e primo tesseramento di calciatori stranieri mai tesserati all’estero.**

**Calciatori stranieri**

Le società appartenenti alla Lega Nazionale Dilettanti possono richiedere il tesseramento, **entro il** **31 gennaio 2020**, e schierare in campo calciatori stranieri, sia extra-comunitari che comunitari, provenienti da Federazioni estere, nei limiti e alle condizioni di cui agli artt. 40 quater e 40 quinquies, delle N.O.I.F.. Ai sensi del Regolamento FIFA sullo status e il trasferimento dei calciatori è fatto divieto alla società dilettantistiche di acquisire a titolo temporaneo calciatori provenienti da Federazione estera.

Fatto salvo quanto previsto all’art. 40 quinquies, i calciatori stranieri, residenti in Italia, di età superiore ai 16 anni, che non siano mai stati tesserati per Federazione estera e che richiedono il tesseramento per società della L.N.D. sono parificati, ai fini del tesseramento, dei trasferimenti e degli svincoli, ai calciatori italiani.

Tali richieste di tesseramento devono essere depositate all’Ufficio Tesseramento della F.I.G.C. presso la piattaforma federale telematica.

La decorrenza del tesseramento è stabilita, ad ogni effetto, a partire dalla data di autorizzazione rilasciata dalla stesso Ufficio Tesseramento della F.I.G.C. A partire dalla stagione sportiva successiva al suddetto tesseramento, le richieste di tesseramento dovranno essere depositate tramite la piattaforma telematica LND presso i Comitati, la Divisione e i Dipartimenti di competenza della Società interessate, ai sensi degli artt. 40 quater e 40 quinquies delle NOIF.

Un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi almeno 30 giorni da quando abbia disputato la sua ultima partita come professionista.

**Calciatori italiani**

Le società appartenenti alla Lega Nazionale Dilettanti possono richiedere il tesseramento, **entro venerdì 31 gennaio** **2020**, di calciatori italiani provenienti da Federazioni estere con ultimo tesseramento da professionista, nonché richiedere il tesseramento entro **martedì 31 marzo 2020**, di calciatori italiani dilettanti, provenienti da Federazioni estere. E’ fatto salvo quanto previsto dall’art. 40 quater, comma 2, delle N.O.I.F. e all’art. 40 quinquies, comma 4 delle NOIF.

Le richieste di tesseramento di calciatori italiani provenienti da Federazione estera devono depositate all’Ufficio Tesseramento della F.I.G.C., presso la piattaforma federale telematica. La decorrenza di tale tesseramento è stabilita, ad ogni effetto, a partire dalla data di autorizzazione rilasciata dalla stesso Ufficio Tesseramento della F.I.G.C.

Un calciatore tesserato come professionista non può essere tesserato come dilettante prima che siano trascorsi almeno 30 giorni da quando abbia disputato la sua ultima partita come professionista.

**8**. **Termini annuali richiesti dalle norme regolamentari**

Vengono fissati i seguenti termini per le diverse previsioni regolamentari soggette a determinazioni annuali:

Conversione del trasferimento temporaneo in trasferimento definitivo – Art. 101 comma 5 NOIF

Negli accordi di trasferimento a titolo temporaneo di calciatori “non professionisti”, “giovani dilettanti” e “Giovani di serie” può essere riconosciuto il diritto di mutare il titolo di trasferimento da temporaneo a definitivo. Detto diritto, previo accordo tra le parti interessate, può essere esercitato nei seguenti periodi:

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “giovani di serie” da società professionistiche a società dilettantistiche:

* ***da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20,00)***

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “giovani dilettanti” da società dilettantistiche a società professionistiche:

* ***da giovedì 2 gennaio 2020 a venerdì 31 gennaio 2020 (ore 20,00)***

1. Accordi di trasferimento a titolo temporaneo dei calciatori “non professionisti” e “giovani dilettanti” tra società dilettantistiche:

* ***da lunedì 2 dicembre 2019 a lunedì 23 dicembre 2019.***

Art. 107 delle NOIF (svincolo per rinuncia)

Liste di svincolo suppletive:

***da lunedì 2 dicembre 2019 a mercoledì 11 dicembre 2019 (ore 19.00)***

(Vale la data di deposito telematico delle richieste – apposizione delle firma elettronica – sempre che le stesse pervengono entro e non oltre i termini sopraindicati)

Il tesseramento dei calciatori svincolati in questo periodo deve avvenire a far data da **giovedì 12 dicembre 2019.**

b) Art. 117 delle N.O.I.F. (comma 5)

Un eventuale nuovo contratto da professionista a seguito di risoluzione del rapporto contrattuale conseguente a retrocessione della società dal Campionato Serie C della stagione sportiva 2018/19 al Campionato Nazionale Serie Di, può essere sottoscritto:

da **giovedì *2 gennaio* *2020 a venerdì* *31 gennaio 2020 (ore 20.00)*** – con consenso della società dilettantistica.

La variazione di tesseramento dovrà essere depositata presso la piattaforma federale telematica nei suddetti termini.

c) Art. 108 delle N.O.I.F. (svincolo per accordo)

Il deposito degli accordi di svincolo, presso i Comitati, la Divisione Calcio a Cinque e i Dipartimenti Interregionale e Calcio Femminile,, dovrà avvenire entro 20 giorni dalla stipulazione e comunque entro e non oltre **lunedì 15 giugno 2020** (ore 19.00).

Gli Organi federali competenti provvederanno allo svincolo a far data dal **1° luglio 2020**.

**TERMINI E MODALITA’ PER L’INVIO DELLE LISTE DI SVINCOLO DI CALCIATORI “GIOVANI”**

Art. 107 delle Norme Organizzative Interne (svincolo per rinuncia)

I calciatori “Giovani” tesserati con vincolo annuale entro il 30 novembre possono essere inclusi in lista di svincolo da trasmettere per via telematica ai Comitati di competenza entro i termini stabiliti:

**da *lunedì 2° dicembre 2019 a mercoledì 11 dicembre 2019 (ore 19.00).***

Il tesseramento dei calciatori svincolati in questo periodo deve avvenire **a far data da giovedì 12 dicembre 2019.**

**LND E-SPORT FA TAPPA NELLE MARCHE**

L'evento della FIGC LND arriva nelle Marche Sabato 23 Novembre 2019 a partire dalle 9:30 e si svolgerà nell'Aula Polifunzionale della Facoltà di Ingegneria dell'Università Politecnica delle Marche ad Ancona.

Sono otto le società iscritte alla tappa marchigiana che si sfideranno per conquistare il pass per la finale nazionale:

* Academy Anconitana
* Carpegna
* Fermo ssd
* Matelica Calcio A.S.D.
* Nuova Folgore
* Unione Piazza Immacolata
* United Civitanova
* Villa S.Martino

La FIGC LND ha l'obiettivo di contribuire alla evoluzione degli sport elettronici e dei videogiochi attraverso la valorizzazione dei principi di inclusione sociale sul nuovo concetto di e-squadra: consente ai ragazzi, anche e soprattutto a coloro che non partecipano alle attività di calcio, di acquisire maggior fiducia in se stessi, migliorando anche il rendimento scolastico, superare l’isolamento che l’attività videoludica molto spesso consente, e favorisce il confronto con gli altri in un regime di sana competizione.

Grazie alla collaborazione con l'Università Politecnica delle Marche e del Dipartimento di Ingegneria dell'Informazione durante la giornata sarà anche possibile conoscere l'offerta formativa dell'ateneo marchigiano e conoscere le attività di ricerca in corso nei laboratori della Facoltà di Ingegneria sui temi della Computer Graphics, dell'Intelligenza Artificiale e della Gamification.

Info:  
<https://esport.lnd.it/>

**DOTAZIONE DI PEC PER SOCIETA’ NON PROFESSIONISTICHE**

A partire dal 1° Luglio 2020, per le Società non professionistiche e per i tesserati delle Società non professionistiche entrerà in vigore l’art. 53 del nuovo Codice di Giustizia Sportiva, così come previsto dalla *Disposizioni transitorie”* dell‘art. 142 del Codice medesimo.

**Le Società dovranno, pertanto, comunicare un indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) quale dato obbligatorio per procedere all’affliazione e al suo rinnovo.**

Analogamente, i tesserati delle Società non professionistiche, all’atto del tesseramentoo del rinnovo dello stesso, dovranno comunicare l’indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) della Società per la quale si tesserano. **Tale comunicazione è condizione per il tesseramento**.

**TESSERAMENTO CALCIATORI STRANIERI**

Si comunica che dalla corrente stagione sportiva il PRIMO tesseramento dei calciatori stranieri deve essere fatto attraverso il web della FIGC che viene in seguito indicato.

Specificatamento il portale FIGC in questa prima fase servirà unicamente per i **seguenti casi** di tesseramento:

* *Primo tesseramento di straniero maggiorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero maggiorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Rientro in Italia giocatore tesserato all’estero (anagrafica informatica già presente nel sistema*

Le Società dilettantistiche che avranno la necessità di depositare tali tipologie di pratiche di tesseramento dovranno collegarsi all’indirizzo <https://portaleservizi.figc.it>,

* nella home page attivare la funzione “Attiva Utenza” attraverso la quale riceveranno **all’indirizzo di posta elettronica del legale rappresentatnte** della Società le credenziali per poter accedere alla piattaforma dedicata.

Al fine di offrire un ulteriore servizio, la FIGC ha messo a disposizione l’indirizzo di posta elettronica [supportotecnico@figc.it](mailto:supportotecnico@figc.it) per segnalare eventuali anomalie che si presentino.

Per le pratiche di competenza della FIGC tesseramento centrale di Roma l’e-mail di riferimento è [tesseramento@figc.it](mailto:tesseramento@figc.it).

Ovviamente per tutte le pratiche di tesseramento LND e/o SGS diverse dalle suddette tipologie dovranno continare ad essere impiegate le medesime modalità utilizzate fino ad ora attraverso l’area riservata nel portale LND.

COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5

**FINALS CUP 2019/2020**

Le Società che volessero organizzare le Finals Cup di Calcio a Cinque dal 3 al 6 gennaio 2020 sono pregate di presentare la **propria candidatura** a mezzo e-mail (c5marche@lnd.it) entro e non oltre Venerdì 22 novembre p.v.

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**PROGETTO “SPORT DI TUTTI” EDIZIONE YOUNG 2019/2020**

A seguito di quanto emanato da **Sport e Salute S.p.A** il Settore Giovanile e Scolastico FIGC pubblica con il C.U. nr. 50 datato 15 novembre 2019 il progetto “**SPORT DI TUTTI EDIZIONE YOUNG 2019/2020”.**

**Sport di tutti** è un programma per favorire la pratica sportiva, è un modello d’intervento sportivo e sociale, che mira ad abbattere le barriere economiche di accesso allo sport e declina concretamente il principio del diritto allo sport per tutti, fornendo un servizio alla comunità. L’obiettivo è promuovere, attraverso la pratica sportiva, stili di vita attiva tra tutte le fasce della popolazione, al fine di migliorare le condizioni di salute e benessere degli individui.

**Sport di tutti** è promosso da **Sport e salute S.p.A.** in collaborazione con gli Organismi Sportivi e si rivolge in questa prima fase a bambini e ragazzi dai 5 ai 18 anni.

Le ASD/SSD interessate potranno presentare la candidatura **dal 12 novembre fino alle ore 16 del 4 dicembre 2019** al seguente link: <http://area.sportditutti.it>

Gli ulteriori dettagli e gli step di candidatura sono consultabili sull’avviso pubblico e sul sito internet del progetto <www.sportditutti.it>

Si allegano al presente C.U. :

- Comunicato Ufficiale SGS n.050 del 15-11-2019 progetto sport di tutti;

- Avviso pubblico ASD/SSD;

- Brochure di Progetto sport di tutti;

- Nota sintetica sport di tutti;

**Bando di ammissione al Corso per l’abilitazione ad Allenatore di Giovani Calciatori‐UEFA Grassroots C Licence che avrà luogo ad ANCONA dal 13/01/2020 al 10/04/2020.**

Il Settore Tecnico della F.I.G.C. indice ed organizza il Corso sopra indicato, affidando l’attuazione al Settore Giovanile Scolastico, che avrà luogo ad **Ancona – presso il Coordinamento Regionale Federale Marche FIGC/SGS** **Via Schiavoni, snc ‐ località Baraccola Sud dal 13/01/2020 al 10/04/2020.** Il Corso riservato ai residenti della regione **MARCHE** avrà la durata di sette settimane e sarà strutturato in moduli di una settimana di lezione intervallato da una settimana di sosta. Il Settore Tecnico potrà autorizzare, per ogni allievo, un numero di ore per assenze giustificate, pari al 10% delle ore complessive di lezione, pena l’esclusione dagli esami finali. Il numero degli ammessi al Corso è stabilito in **40** allievi, oltre a **4** posti riservati a candidate in graduatoria.

La domanda di ammissione dovrà essere presentata con documentazione in originale, direttamente o inviata tramite posta raccomandata A/R o corriere, **all’ufficio Corsi del Coordinamento Federale Regionale Marche FIGC/S.G.S - Via Schiavoni,snc ‐ località Baraccola Sud ‐ 60131 ANCONA (AN), entro il 16/12/2019.** La domanda dovrà essere conforme allo schema degli allegati **(A-B-C-D compresa l’informativa ai sensi dell’art. 13 del D.Lgs. 196/2003)** pena l’annullamento della stessa. Non sarannoaccettate le domande che perverranno oltre il termine di scadenza anche se presentate in tempo utile agliuffici postali o ai corrieri.

Gli ammessi al Corso, all’atto della presentazione, dovranno versare una quota di partecipazione di **660,00€ (con assegno circolare non trasferibile intestato a “Settore Tecnico F.I.G.C.”),** comprensiva della quota di immissione nei ruoli.

Per quanto riguarda tutte le altre modalità del Corso si rimanda al **bando nr. 123- 2019/2020** del Settore Tecnico FIGC, allegato al presente C.U.

**Bando di ammissione al Corso per l’abilitazione ad Allenatore di Giovani Calciatori‐UEFA Grassroots C Licence che avrà luogo ad ANCONA dal 13/01/2020 al 10/04/2020. Rettifica al C.U. nr. 123**

Causa mero errore materiale, si rettifica il Comunicato Ufficiale n° 123 del 7/11/2019.

Di seguito si trascrive la corretta dizione del punto 22 del bando relativo al Corso per l’abilitazione ad Allenatore di Giovani Calciatori-UEFA Grassroots C Licence comunicata dal Settore Tecnico FIGC con C.U. n° 123 Bis – 2019/2020 che si allega al presente C.U. :

- **Gli ammessi al Corso dovranno versare una quota di partecipazione di 720,00 € (esclusivamente con assegno circolare non trasferibile intestato a “F.I.G.C. Settore Tecnico”) comprensiva della quota di immissione nei ruoli pari a 28,00 €.**

**CAMPIONATO ALLIEVI E GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE**

**Per la formazione dei calendari della fase in epigrafe si terrà conto del giorno, dell’orario e del campo di gioco che è stato comunicato dalle Società per la prima fase.**

**Qualora ci dovessero essere delle variazioni le Società sono pregate di comunicarle entro il 21/11/2019.**

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [**ancona@pec.figcmarche.it**](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

Per le Società non ancora provviste di casella di posta certificata, in via eccezionale e per la sola stagione sportiva in corso, gli atti potranno essere depositati a mano presso la Delegazione ai sunnominati componenti della Segreteria negli orari di apertura degli uffici della Delegazione.

NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 8 Giornata - A | | | | | ARGIGNANO | - GALASSIA SPORT | 3 - 0 |  | | (1) F.C. PERGOLESE 1923 | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 0 - 2 |  | | JUNIOR PERGOLESE | - VALLE DEL GIANO | 0 - 0 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - URBANITAS APIRO | 3 - 3 |  | | (1) POL. SERRA SANT ABBONDIO | - RENATO LUPETTI CALCIO | 0 - 0 |  | | REAL SASSOFERRATO | - ROSORA ANGELI | 0 - 1 |  | | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | - DELLA ROVERE CALCIO | 1 - 3 |  | | (1) - disputata il 17/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 8 Giornata - A | | | | | (1) ACLI VILLA MUSONE | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 1 - 5 |  | | ATLETICO ANCONA 1983 | - NUOVA AQUILA | 3 - 0 |  | | AURORA CALCIO JESI | - GLS DORICA ANCONITANA | 1 - 0 |  | | LE GRAZIE JUVENILIA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 0 - 3 |  | | OSTRA | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 1 - 0 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 1 - 2 |  | | SPES JESI | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 1 - 0 |  | | (1) - disputata il 15/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 15/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MIANO ALESSANDRO | (ACLI VILLA MUSONE) |  |  |  |

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI ALLENATORI

SQUALIFICA FINO AL 20/ 3/2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FERJANI TAIEB | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  |  |  |

Per avere, dopo il termine della gara, avvicinato l'arbitro insultandolo prima e successivamente rivolgendogli una chiara ed inequivocabile espressione di carattere discriminatorio relativo alla etnia dello stesso (art. 28, co 3, C.G.S.).

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIROLOMETTI ALESSANDRO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANCINI DIEGO | (ARGIGNANO) |  | MEMAJ KOL | (NUOVA AQUILA) |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PROCACCINI MICHEL | (AURORA CALCIO JESI) |  | MARMORANO ANDREA | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| MASCAMBRUNI ALEX | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | RUGGERI MATTEO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| MELCHIORRE MATTEO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | MAZZARINI ALBERTO | (SPES JESI) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER SETTE GARA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRONZINI NICOLA | (REAL CASEBRUCIATE) |  |  |  |

Per avere, quale spettatore, dopo il termine della gara, insultato e minacciato l'arbitro nonché avergli indirizzato uno sputo che lo attingeva al viso. Il tesserato veniva segnalato all'arbitro dal Dirigente addetto alla sua persona.

Le sanzioni inflitte vanno considerate ai fini dell'applicazione delle misure amministrative a carico delle società, così come deliberato dal Consiglio Federale per prevenire e contrastare tali episodi.

Si infligge altresì al tesserato l'ammenda nella misura di Euro 500,00(art. 35, co 6, C.G.S.)

**AMMENDE**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRONZINI NICOLA | (REAL CASEBRUCIATE) | Matricola 916085 |  |  |

Euro 500,00 per le motivazioni sopra riportate

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALTINI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |  | MOSCONI MATTIA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| DI NUZZO LUIGI | (JUNIOR PERGOLESE) |  | FATY MAMADOU | (NUOVA AQUILA) |
| PAOLINELLI MATTEO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | MERICO GIUSEPPE | (REAL CASEBRUCIATE) |
| TRAVAGLIA MATTEO | (REAL SASSOFERRATO) |  | GIAMBATTISTINI MATTEO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PUNZI GABRIELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | OLIVIERI ROBERTO | (DELLA ROVERE CALCIO) |
| BELARDI MATTEO | (GALASSIA SPORT) |  | MONARCHI ENRICO | (GALASSIA SPORT) |
| CANUTI LUCA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | CAMPANILE CHRISTIAN | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| MODESTI ALESSANDRO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | MAGNONI LUCA | (OSTRA) |
| MUCAJ MATEO | (OSTRA) |  | GALLO ANDREA | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |
| API DIEGO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | CESARINI MARCO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| PRESCIUTTI RODOLFO | (REAL SASSOFERRATO) |  | COCILOVA PATRIZIO | (ROSORA ANGELI) |
| DE ANGELIS LORENZO | (ROSORA ANGELI) |  | LOMBARDI ALESSANDRO | (ROSORA ANGELI) |
| ZAHARIA IONUT VALENTIN | (ROSORA ANGELI) |  | BUCCHI JACOPO | (VALLE DEL GIANO) |
| BAMBA KALILOU | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIGLI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |  | SENESI MARCO | (AURORA CALCIO JESI) |
| TONDO ANDREA | (GALASSIA SPORT) |  | ANANIA DAVIDE | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| ZOUAGHI ABDEL KADER | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | KALLUGJERI GJERALD | (NUOVA AQUILA) |
| FRATTESI GIOVANNI | (OSTRA) |  | AGOSTINI MATTEO | (REAL CASEBRUCIATE) |
| FUCILI DIEGO | (REAL CASEBRUCIATE) |  | BORGANI MATTEO | (ROSORA ANGELI) |
| QUATTRINI JACOPO | (ROSORA ANGELI) |  | SASSAROLI ALESSIO | (ROSORA ANGELI) |
| FACCENDA MIRKO | (SPES JESI) |  | LAZZARI LUCA | (VALLE DEL GIANO) |
| VLAD ANDREI | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELLUCCI DAVID | (ARGIGNANO) |  | DEPAU GIACOMO | (ARGIGNANO) |
| GALUPPA GABRIELE | (ARGIGNANO) |  | CESINI ANDREA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| PALLAVER ALEX | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | FALLERONI ANDREA | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| SARASIBAR DENNIS JOEL | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | ALLKUSHI ANI | (NUOVA AQUILA) |
| DIATTA YOUSSOUPH | (NUOVA AQUILA) |  | MEMAJ KOL | (NUOVA AQUILA) |
| MANFREDI ANDREA | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | MARCHEGIANI DAVIDE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| GHERGHI LUCA | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | BALDARELLI MICHELE | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| CANZI ROBERTO DENILSO | (REAL CASEBRUCIATE) |  | SEBASTIANELLI NAZZARENO | (REAL SASSOFERRATO) |
| LORENZETTI DANIELE | (ROSORA ANGELI) |  | COULIBALI SEKOU | (SPES JESI) |
| LEBAN NICOLA | (SPES JESI) |  | AQUILANTI CARLO | (URBANITAS APIRO) |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CODELLA MANUEL | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTONI SIMONE | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. JUNIOR PERGOLESE | 20 | 8 | 6 | 2 | 0 | 18 | 4 | 14 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 18 | 8 | 6 | 0 | 2 | 14 | 6 | 8 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 17 | 5 | 12 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 20 | 11 | 9 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 12 | 9 | 3 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 11 | 8 | 3 | 2 | 3 | 14 | 13 | 1 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 11 | 8 | 3 | 2 | 3 | 10 | 11 | -1 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 10 | 8 | 2 | 4 | 2 | 14 | 12 | 2 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 9 | 8 | 2 | 3 | 3 | 15 | 15 | 0 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 14 | 10 | 4 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 6 | 8 | 1 | 3 | 4 | 9 | 15 | -6 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 6 | 8 | 1 | 3 | 4 | 7 | 20 | -13 | 0 |
| SSDARL F.C. PERGOLESE 1923 | 5 | 8 | 1 | 2 | 5 | 9 | 24 | -15 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 6 | 24 | -18 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 24 | 8 | 8 | 0 | 0 | 23 | 8 | 15 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 22 | 8 | 7 | 1 | 0 | 20 | 5 | 15 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 19 | 8 | 6 | 1 | 1 | 19 | 8 | 11 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 15 | 6 | 9 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 20 | 11 | 9 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 18 | 12 | 6 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 12 | 8 | 3 | 3 | 2 | 19 | 11 | 8 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 12 | 15 | -3 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 17 | 21 | -4 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 10 | 14 | -4 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 9 | 14 | -5 | 0 |
| S.S. OSTRA | 6 | 8 | 2 | 0 | 6 | 8 | 10 | -2 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 8 | 33 | -25 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 7 | 37 | -30 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone D) – 9A – Gara OLIMPIA JUVENTU FALCONARA – REAL CASEBRUCIATE del 23.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore si disputerà **sul campo Comunale “M. Neri” – (erba artificiale) Falconara M. – stesso giorno e stesso orario.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | ARGIGNANO | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| DELLA ROVERE CALCIO | REAL SASSOFERRATO | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE | ORCIANO DI PESARO | VIA PIEVE CANNETI |
| GALASSIA SPORT | RENATO LUPETTI CALCIO | A | 23/11/2019 15:00 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| ROSORA ANGELI | POL. SERRA SANT ABBONDIO | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| URBANITAS APIRO | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |
| VALLE DEL GIANO | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | A | 23/11/2019 15:00 | VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |
| F.C. PERGOLESE 1923 | JUNIOR PERGOLESE | A | 24/11/2019 14:30 | COMUNALE N. 1 "STEFANELLI" | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |

GIRONE D - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | LE GRAZIE JUVENILIA | A | 22/11/2019 21:30 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | SPES JESI | A | 22/11/2019 20:45 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | GLS DORICA ANCONITANA | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | REAL CASEBRUCIATE | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| OSTRA | ATLETICO ANCONA 1983 | A | 23/11/2019 14:30 | COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | AURORA CALCIO JESI | A | 23/11/2019 15:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| NUOVA AQUILA | ACLI VILLA MUSONE | A | 24/11/2019 14:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 8 Giornata - A | | | | | (1) AGUGLIANO POLVERIGI | - PORTO POTENZA CALCIO | 2 - 3 |  | | ATLETICO CONERO | - NUOVA FOLGORE | 2 - 3 |  | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - SENIGALLIA CALCIO | 1 - 3 |  | | (1) FALCONARESE 1919 | - LE TORRI CASTELPLANIO | 0 - 1 |  | | VICTORIA BRUGNETTO | - PALOMBINA VECCHIA | 0 - 1 |  | | VILLA MUSONE | - MONTECASSIANO CALCIO | - | R | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 100,00 FALCONARESE 1919 (matricola 945266)  
Per avere propri sostenitori, al termina della gara, rivolto una serie di insulti alla persona dell'arbitro il quale, dopo la doccia constatava la presenza fuori dell'impianto di due volanti dei CC allertati dal custode.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SELVETTI MARCO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANTENUCCI NICOLO | (FALCONARESE 1919) |  | ALTRUDA ANTONIO RAMI | (PORTO POTENZA CALCIO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELFIORI DAMIANO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | SCATTOLINI TOMMASO | (PORTO POTENZA CALCIO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ARNI ALESSIO | (FALCONARESE 1919) |  | BEATO CHRISTIAN | (FALCONARESE 1919) |
| FIORETTI EDOARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | MARINSALTA BRYAN | (PORTO POTENZA CALCIO) |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER QUATTRO GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALDONI GABRIELE | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

Per avere urlato espressione offensiva nei confronti dell'arbitro e per aver continuato in una protesta smodata spingendolo al petto, peraltro in modo non violento.

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRINCIPI FEDERICO | (ATLETICO CONERO) |  | GRANDI FEDERICO | (NUOVA FOLGORE) |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELOGI GIOVANNI | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| IMPIGLIA ALEX | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI ANDREA | (ATLETICO CONERO) |  | SANTINI ANDREA | (NUOVA FOLGORE) |
| CASCIA ALESSANDRO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  | SPADONI SANTINELLI NICOLO | (VICTORIA BRUGNETTO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRANDI FEDERICO | (NUOVA FOLGORE) |  | PETRAROLO DENNIS | (NUOVA FOLGORE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GUERCI NICOLA | (NUOVA FOLGORE) |  | MONTESI IVAN | (NUOVA FOLGORE) |
| BURZACCA FRANCESCO | (PALOMBINA VECCHIA) |  | RIPANTI TOMMASO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| GAMBACCINI ANDREA | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 30 | 5 | 25 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 27 | 13 | 14 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 16 | 9 | 7 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 16 | 8 | 8 | 0 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 15 | 9 | 6 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 18 | 18 | 0 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 8 | 7 | 1 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 8 | 7 | 2 | 2 | 3 | 10 | 14 | -4 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 14 | 24 | -10 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 14 | 24 | -10 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 12 | 18 | -6 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 7 | 21 | -14 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 3 | 8 | 1 | 0 | 7 | 6 | 23 | -17 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – Tutte le gare interne della Società PORTO POTENZA PICENA **si disputerranno alle ore 14.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone B) – 9A – Gara LE TORRI CASTELPLANIO – ATLETICO CONERO del 24.11.2019 per indisponibilità del campo si disputerà **sul campo “Comunale” - Castelplanio stesso giorno e stesso orario.**

(Girone B) – 9A – Gara SENIGALLIA CALCIO – SANTA MARIA APPARENTE del 24.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore si disputerà **alle ore 17.30**  **– stesso giorno e stesso campo.**

(Girone B) – 9A – Gara PORTO POTENZA PICENA – FALCONARESE 1919 del 24.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 14.30**  **– stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| NUOVA FOLGORE | VICTORIA BRUGNETTO | A | 23/11/2019 17:30 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| PALOMBINA VECCHIA | VILLA MUSONE | A | 23/11/2019 18:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | ATLETICO CONERO | A | 24/11/2019 15:00 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| MONTECASSIANO CALCIO | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | A | 24/11/2019 14:30 | COMUNALE "SAN LIBERATO" | MONTECASSIANO | LOC. SAN LIBERATO |
| PORTO POTENZA CALCIO | FALCONARESE 1919 | A | 24/11/2019 14:30 | COMUNALE PORTO POTENZA PICENA | POTENZA PICENA | VIA OLIMPIA |
| SENIGALLIA CALCIO | SANTA MARIA APPARENTE | A | 24/11/2019 17:30 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE B - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| VILLA MUSONE | SANTA MARIA APPARENTE | A | 27/11/2019 19:00 | VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

CALCIO A 5 SERIE D ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 15/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 7 Giornata - A | | | | | ANCONITANA CALCIO A 5 | - VIRTUS MOIE | 9 - 1 |  | | (1) ANKON NOVA MARMI | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 6 - 8 |  | | ASPIO 2005 | - CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 3 - 6 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - MONSERRA CALCIO | 15 - 3 |  | | CASINE A.S.D. | - MMSA GIOVANE AURORA | 3 - 2 |  | | CIARNIN | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 5 - 1 |  | | DORICA | - POLVERIGI C5 | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 15/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FOSSATELLI NIKO | (ASPIO 2005) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BORGOGNONI MATTEO | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | ANGELI TEMPERONI LORIS | (ASPIO 2005) |
| INCANDELA GIANLUCA | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | SDOGATI ANDREA | (CASINE A.S.D.) |
| CESELLI LORENZO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  | MORETTI PAOLO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COCCIA LUCA MICHELE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONZIONE CARMINE LUCA | (ANKON NOVA MARMI) |  | CUSIMANO MASSIMO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| MARCHETTI NORI MICHEL | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 19 | 7 | 6 | 1 | 0 | 33 | 11 | 22 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 29 | 13 | 16 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 17 | 7 | 5 | 2 | 0 | 39 | 13 | 26 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 29 | 13 | 16 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 26 | 17 | 9 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 28 | 23 | 5 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 13 | 7 | 4 | 1 | 2 | 21 | 18 | 3 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 29 | 18 | 11 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 19 | 17 | 2 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 7 | 7 | 2 | 1 | 4 | 20 | 26 | -6 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 6 | 7 | 2 | 0 | 5 | 21 | 27 | -6 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 25 | 58 | -33 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 13 | 39 | -26 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 19 | 58 | -39 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 8A – Gara MONSERRA CALCIO – DORICA del 22.11.2019 per indisponibilità del campo ed accordi si disputerà **Lunedì 25.11.2019 ore 21.30 - stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 8 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | ANKON NOVA MARMI | A | 22/11/2019 21:30 | PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | ASPIO 2005 | A | 22/11/2019 21:30 | PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | ANCONITANA CALCIO A 5 | A | 22/11/2019 22:00 | PALASPORT "BADIALI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELLO STADIO |
| POLVERIGI C5 | CIARNIN | A | 22/11/2019 21:45 | PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | CASINE A.S.D. | A | 22/11/2019 21:45 | PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VIRTUS MOIE | CANDIA BARACCOLA ASPIO | A | 22/11/2019 22:15 | PALASPORT FRAZ. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA TORINO |
| MONSERRA CALCIO | DORICA | A | 25/11/2019 21:30 | PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |

ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 14/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 3 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 11 - 1 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 5 - 4 Giornata - R | | | | | ATLETICO FABRIANO | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 1 - 3 |  | | (1) FABRIANO CERRETO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 4 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 4 Giornata - R | | | | | MARINA CALCIO | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 1 - 4 |  | | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 4 - 0 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 4 Giornata - R | | | | | FILOTTRANESE A.S.D. | - ACADEMY ANCONITANA | 0 - 4 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - BORGHETTO | 9 - 0 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 4 Giornata - R | | | | | (1) LORETO A.D. | - PASSATEMPESE | 2 - 0 |  | | (2) OSIMOSTAZIONE C.D. | - ATLETICO CONERO | 9 - 0 |  | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - AGUGLIANO POLVERIGI | 7 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | (2) - disputata il 15/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 4 Giornata - R | | | | | (1) GIOVANE ANCONA CALCIO | - SENIGALLIA CALCIO | 4 - 3 |  | | JUNIOR CALCIO A.S.D. | - PALOMBINA VECCHIA | 1 - 4 |  | | NUOVA FOLGORE | - PONTEROSSO ANCONITANA | 4 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 4 Giornata - R | | | | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - CAMERANO CALCIO | 3 - 1 |  | | OSIMANA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 0 - 2 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 15/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI MATTEO | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 5/12/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SARACINI ALESSANDRO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

Per aver rivolto all'arbitro espressione offensiva subito dopo il termine della gara.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SARACINI TOMMASO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SAHEL RAHOU | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CATENA FEDERICO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NOCCHI DARIO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | ROSCANI MATTEO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| FIORANELLI LUCA | (FABRIANO CERRETO) |  | CURZI TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |
| SPALLETTI ANDREA | (LORETO A.D.) |  | LORENZINI CLAY | (PASSATEMPESE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CACCIANI FRANCESCO | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | DOTTORI NICOLA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| SPURI NICOLO | (FABRIANO CERRETO) |  | PIERANTONI LEONARDO | (PASSATEMPESE) |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COACCI ALEX | (MARINA CALCIO) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAVEZZI STEFANO | (OSIMANA) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONTARELLI MATTEO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GARUTI FILIPPO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CLEMENTI LUCA | (BORGHETTO) |  | PANDOLFI MATTEO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| ANDREONI TOMMASO | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PINNA FRANCESCO | (ATLETICO FABRIANO) |  | ROSI NICOLO | (ATLETICO FABRIANO) |
| BUGATTI FRANCESCO | (MARINA CALCIO) |  | COSTANTINI FILIPPO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| THOMAS ROMEO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELLARDINELLI LUCA | (ACADEMY ANCONITANA) |  | SANTINI MICHELE | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |
| POMPILI SAMUELE | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |  | POLIDORI TIZIANO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |
| FENUCCI FILIPPO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | PIERSIGILLI FRANCESCO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| SANTILLI LORENZO | (NUOVA FOLGORE) |  | MAZZONI MATTIA | (PONTEROSSO ANCONITANA) |
| SGRECCIA DENNIS | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE 5

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 20 | 8 | 6 | 2 | 0 | 31 | 11 | 20 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 14 | 7 | 4 | 2 | 1 | 30 | 13 | 17 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 6 | 7 | 2 | 0 | 5 | 9 | 36 | -27 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 5 | 7 | 1 | 2 | 4 | 15 | 15 | 0 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 5 | 7 | 1 | 2 | 4 | 10 | 20 | -10 | 0 |

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 45 | 1 | 44 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 16 | 5 | 11 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 17 | 19 | -2 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 6 | 7 | 2 | 0 | 5 | 9 | 28 | -19 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 5 | 39 | -34 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 37 | 11 | 26 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 12 | 8 | 3 | 3 | 2 | 25 | 15 | 10 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 11 | 7 | 3 | 2 | 2 | 15 | 14 | 1 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 7 | 7 | 2 | 1 | 4 | 9 | 21 | -12 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 6 | 31 | -25 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 24 | 9 | 8 | 0 | 1 | 49 | 11 | 38 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 17 | 9 | 5 | 2 | 2 | 30 | 14 | 16 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 17 | 9 | 5 | 2 | 2 | 20 | 16 | 4 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 15 | 9 | 5 | 0 | 4 | 21 | 9 | 12 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 6 | 9 | 2 | 0 | 7 | 21 | 34 | -13 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 0 | 9 | 0 | 0 | 9 | 3 | 60 | -57 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 24 | 9 | 8 | 0 | 1 | 49 | 15 | 34 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 19 | 9 | 6 | 1 | 2 | 30 | 16 | 14 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 12 | 9 | 3 | 3 | 3 | 20 | 21 | -1 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 10 | 9 | 3 | 1 | 5 | 19 | 43 | -24 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 8 | 9 | 2 | 2 | 5 | 14 | 18 | -4 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 3 | 9 | 0 | 3 | 6 | 10 | 29 | -19 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 21 | 8 | 7 | 0 | 1 | 31 | 4 | 27 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 15 | 3 | 12 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 6 | 7 | 2 | 0 | 5 | 8 | 25 | -17 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 5 | 7 | 1 | 2 | 4 | 9 | 15 | -6 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 7 | 23 | -16 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 5) – 5R – Gara SASSOFERRATO GENGA – FABRIANO CERRETO del 24.11.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 25.11.2019 sul campo Comunale “Antistadio Nuovo” – Fabriano – ore 15.15.**

(Girone 8) – 5R – Gara ATLETICO CONERO - LORETO del 23.11.2019 per accordi si disputerà **sul campo Comunale “R. Capodaglio” – Loreto – ore 18.15 - stesso giorno.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE 5 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | ATLETICO FABRIANO | R | 23/11/2019 18:30 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| SASSOFERRATO GENGA | FABRIANO CERRETO | R | 25/11/2019 15:15 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |

GIRONE 6 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 23/11/2019 16:30 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| BIAGIO NAZZARO | MARINA CALCIO | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |

GIRONE 7 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BORGHETTO | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 23/11/2019 15:30 | PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| JESINA CALCIO SRL | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |

GIRONE 8 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | LORETO A.D. | R | 23/11/2019 18:15 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| PASSATEMPESE | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 23/11/2019 15:00 | COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |
| AGUGLIANO POLVERIGI | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 24/11/2019 10:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |

GIRONE 9 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PONTEROSSO ANCONITANA | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 23/11/2019 15:30 | CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSS | ANCONA | VIA RUGGERI |
| PALOMBINA VECCHIA | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| SENIGALLIA CALCIO | NUOVA FOLGORE | R | 24/11/2019 11:00 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE 10 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CAMERANO CALCIO | OSIMANA | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| VILLA MUSONE | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 24/11/2019 11:00 | VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

ALLIEVI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 6 Giornata - A | | | | | GIOVANE ANCONA CALCIO | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 1 - 1 |  | | (1) JESINA CALCIO SRL | - TREIESE | 4 - 0 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 5 - 1 |  | | (2) MOIE VALLESINA A.S.D. | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 1 - 0 |  | | RECANATESE A.S.D. | - MARINA CALCIO | 4 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | (2) - disputata il 18/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELARDINELLI GABRIELE | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  | CONTI RICCARDO | (TREIESE) |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SIMONCINI TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  | PALLOTTO MATTEO | (RECANATESE A.S.D.) |

GARE DEL 18/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CECCACCI CHRISTIAN | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 16 | 6 | 5 | 1 | 0 | 31 | 4 | 27 | 0 |
| U.S. RECANATESE A.S.D. | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 22 | 9 | 13 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 12 | 8 | 4 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 19 | 7 | 12 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 15 | 7 | 8 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 14 | 20 | -6 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 12 | 11 | 1 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 6 | 18 | -12 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 12 | 31 | -19 | 0 |
| U.S.D. TREIESE | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 1 | 29 | -28 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 7A – Gara OLIMPIA OSTRA VETERE – CANDIA BARACCOLA ASPIO del 23.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **Mercoledì 27.11.2019** **– stesso campo e stesso orario.**

(Girone B) – 7A – Gara GIOVANE ANCONA CALCIO – JESINA CALCIO del 24.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **Sabato 23.11.2019** **– ore 18.00 stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | JESINA CALCIO SRL | A | 23/11/2019 18:00 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| MARINA CALCIO | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 23/11/2019 15:00 | COMUNALE "M.PICCIONI" | BELVEDERE OSTRENSE | VIA FONTENOVA |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 24/11/2019 09:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| TREIESE | RECANATESE A.S.D. | A | 24/11/2019 18:30 | COMUNALE "LEONARDO CAPPONI" | TREIA | VIA CAMPO SPORTIVO |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | CANDIA BARACCOLA ASPIO | A | 27/11/2019 18:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |

GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 13/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 3 Giornata - R | | | | | MONSERRA CALCIO | - AVIS ARCEVIA 1964 | 7 - 0 |  | |  |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 17/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 4 Giornata - R | | | | | MONSERRA CALCIO | - SASSOFERRATO GENGA | 0 - 1 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 4 Giornata - R | | | | | JESINA CALCIO SRL | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 1 - 2 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - AURORA CALCIO JESI | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 4 Giornata - R | | | | | (1) F.C. VIGOR SENIGALLIA | - MARINA CALCIO | 3 - 1 |  | | VICTORIA BRUGNETTO | - BORGHETTO | 1 - 0 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 4 Giornata - R | | | | | NUOVA FOLGORE | - BIAGIO NAZZARO | 1 - 2 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - AGUGLIANO POLVERIGI | 4 - 0 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 4 Giornata - R | | | | | CAMERANO CALCIO | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 1 |  | | (1) GIOVANE ANCONA CALCIO | - GLS DORICA ANCONITANA | 19 - 0 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 11 - 4 Giornata - R | | | | | ATLETICO CONERO | - LORETO A.D. | 3 - 0 |  | | (1) FILOTTRANESE A.S.D. | - ACADEMY ANCONITANA | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 12 - 4 Giornata - R | | | | | (1) OSIMOSTAZIONE C.D. | - OSIMANA | 2 - 0 |  | | (1) VILLA MUSONE | - PASSATEMPESE | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 16/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUTTI MATTEO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GASPARRINI TOMMASO | (ACADEMY ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MASSACCESI NICOLO | (MARINA CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VIETRI TOMMASO | (AURORA CALCIO JESI) |  | VIGNOLI LORENZO | (AURORA CALCIO JESI) |
| GIACHE ENEA | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIMMINO GIUSEPPE | (AURORA CALCIO JESI) |  | KOVAL CHUK YULIAN | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |
| CUTOLO MANUEL | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | CATENA GIADA | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALESCI LUCA | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PETRONILLI LEONARDO | (MONSERRA CALCIO) |  | CARLETTI MARCO | (NUOVA FOLGORE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ZOLFANELLI NICHOLAS | (BIAGIO NAZZARO) |  | LEANDRINI ALESSANDRO | (CAMERANO CALCIO) |
| GAMBINI RAFFAELE | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 37 | 9 | 28 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 11 | 7 | 3 | 2 | 2 | 20 | 6 | 14 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 11 | 7 | 3 | 2 | 2 | 14 | 5 | 9 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 8 | 6 | 2 | 2 | 2 | 14 | 14 | 0 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 4 | 55 | -51 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 24 | 8 | 8 | 0 | 0 | 43 | 3 | 40 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 18 | 11 | 7 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 18 | 14 | 4 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 11 | 26 | -15 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 6 | 42 | -36 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 19 | 7 | 6 | 1 | 0 | 39 | 6 | 33 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 19 | 9 | 10 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 24 | 12 | 12 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 10 | 24 | -14 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 7 | 48 | -41 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 32 | 6 | 26 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 24 | 6 | 18 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 11 | 7 | 3 | 2 | 2 | 19 | 17 | 2 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 19 | 17 | 2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 0 | 7 | 0 | 0 | 7 | 5 | 53 | -48 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 92 | 0 | 92 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 18 | 7 | 6 | 0 | 1 | 42 | 5 | 37 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 11 | 47 | -36 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 4 | 7 | 1 | 1 | 5 | 5 | 55 | -50 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 5 | 48 | -43 | 0 |

GIRONE 11

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 19 | 7 | 6 | 1 | 0 | 41 | 4 | 37 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 16 | 7 | 5 | 1 | 1 | 42 | 7 | 35 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 12 | 7 | 4 | 0 | 3 | 18 | 14 | 4 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 6 | 40 | -34 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 3 | 8 | 1 | 0 | 7 | 5 | 47 | -42 | 0 |

GIRONE 12

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 21 | 7 | 7 | 0 | 0 | 41 | 5 | 36 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 15 | 7 | 5 | 0 | 2 | 23 | 26 | -3 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 12 | 8 | 4 | 0 | 4 | 19 | 19 | 0 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 9 | 20 | -11 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 3 | 7 | 1 | 0 | 6 | 7 | 29 | -22 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 6) – 4R – Gara AVIS ARCEVIA 1964 – FABRIANO CERRETO del 20.11.2019 per indisponibilità del campo ed accordi si disputerà **Mercoledì 27.11.2019** **ore 18.00 stesso campo.**

(Girone 6) – 5R – Gara FABRIANO CERRETO – MONSERRA CALCIO del 23.11.2019 per indisponibilità del campo ed accordi si disputerà **sul campo Comunale “Don Sergio Mazzoli” - Loc. Argignano – Fabriano - stesso giorno e stesso orario.**

(Girone 8) – 5R – Gara OLIMPIA OSTRA VETERE – VICTORIA BRUGNETTO del 23.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **alle ore 18.30**  **– stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE 6 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FABRIANO CERRETO | MONSERRA CALCIO | R | 23/11/2019 15:00 | "DON SERGIO MAZZOLI" ARGIGNANO | FABRIANO | VIA ARGIGNANO |
| SASSOFERRATO GENGA | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 23/11/2019 15:00 | COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE 6 - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AVIS ARCEVIA 1964 | FABRIANO CERRETO | R | 27/11/2019 18:00 | COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |

GIRONE 7 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | JESINA CALCIO SRL | R | 24/11/2019 10:00 | COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |

GIRONE 8 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BORGHETTO | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 23/11/2019 18:30 | PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | VICTORIA BRUGNETTO | R | 23/11/2019 18:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |

GIRONE 9 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | PALOMBINA VECCHIA | R | 23/11/2019 17:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| BIAGIO NAZZARO | SENIGALLIA CALCIO | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |

GIRONE 10 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 23/11/2019 18:00 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| GLS DORICA ANCONITANA | CAMERANO CALCIO | R | 24/11/2019 11:15 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |

GIRONE 11 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 23/11/2019 18:30 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| ACADEMY ANCONITANA | ATLETICO CONERO | R | 24/11/2019 11:30 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |

GIRONE 12 - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMANA | VILLA MUSONE | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 24/11/2019 11:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |

GIOVANISSIMI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 16/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 6 Giornata - A | | | | | BIAGIO NAZZARO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 - 5 |  | | (1) BORGHETTO | - AURORA CALCIO JESI | 2 - 1 |  | | (2) CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 - 2 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIA | - SENIGALLIA CALCIO | 1 - 1 |  | | (2) JUNIOR CALCIO A.S.D. | - MARINA CALCIO | 3 - 0 | D | | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | - JESINA CALCIO SRL | 1 - 1 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 10 - 1 |  | | PALOMBINA VECCHIA sq.B | - PALOMBINA VECCHIA | 3 - 3 |  | | (1) - disputata il 18/11/2019 | | | | | (2) - disputata il 17/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 17/11/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 17/11/2019 JUNIOR CALCIO A.S.D. - MARINA CALCIO   
IL G.S.

Visto il referto arbitrale ed il supplemento allo stesso; Preso atto che l'arbitro non ha dato inizio alla gara per la presentazione della Squadra del MARINA CALCIO alle ore 9.30, quindi oltre il termine temporale di attesa fissato in min. 15, così provvede: a) Infligge alla Soc. MARINA CALCIO la sanzione della perdita sportiva della gara con il punteggio di 0-3; b) Infligge alla medesima l'ammenda di Euro 25,00 per prima rinuncia; c) Commina infine al MARINA CALCIO la penalizzazione di 1 punto in classifica.

GARE DEL 16/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 50,00 JUNIORJESINA LIBERTAS sq.B (matricola 917163)  
Per avere, dopo il termine della gara, il genitore di un giocatore della Società ospitante, non iscritto nella distinta di gioco, fatto indebito ingresso nello spazio antistante gli spogliatoi dove esprime-va ironici commenti sulla prestazione dell'arbitro.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| URBANO SIMONE | (BIAGIO NAZZARO) |  | OLIVETTI CRISTIANO | (F.C. VIGOR SENIGALLIA) |
| TAURINO BORIS | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | CELMETA ALESSIO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| MEDEI MATTIA | (PALOMBINA VECCHIA sq.B) |  |  |  |

GARE DEL 17/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

PERDITA DELLA GARA:

MARINA CALCIO   
Vedi delibera.

PENALIZZAZIONE PUNTI IN CLASSIFICA:

MARINA CALCIO 1   
Vedi delibera.

AMMENDA

Euro 25,00 MARINA CALCIO (matricola 58344)  
Vedi delibera.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANGINI ANDREA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  |  |  |

GARE DEL 18/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGIATI ANDREA | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRATONI GIANMARCO | (AURORA CALCIO JESI) |  | MENGONI THOMAS | (BORGHETTO) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 24 | 3 | 21 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 14 | 6 | 4 | 2 | 0 | 19 | 8 | 11 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 12 | 6 | 3 | 3 | 0 | 18 | 8 | 10 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 17 | 8 | 9 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 23 | 12 | 11 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 21 | 12 | 9 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 16 | 9 | 7 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 14 | 12 | 2 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 12 | 16 | -4 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 8 | 6 | 2 | 2 | 2 | 8 | 11 | -3 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 10 | 13 | -3 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 12 | 16 | -4 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 9 | 30 | -21 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 7 | 21 | -14 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 2 | 6 | 1 | 0 | 5 | 15 | 20 | -5 | 1 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 6 | 32 | -26 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 7A – Gara PALOMBINA VECCHIA – VIGOR SENIGALLIA del 23.11.2019 per concomitanza gara categoria superiore ed accordi si disputerà **Lunedì 25.11.2019** **– ore 15.45 stesso campo.**

(Girone B) – 7A – Gara BIAGIO NAZZARO – JUNIOR CALCIO del 23.11.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 25.11.2019** **– ore 17.00 stesso campo.**

(Girone B) – 7A – Gara MARINA CALCIO - BORGHETTO del 23.11.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Domenica 24.11.2019** **– ore 10.00 sul campo Comunale “L. Di Gregorio - Montemarciano.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | SENIGALLIA CALCIO | A | 23/11/2019 17:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | A | 23/11/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JESINA CALCIO SRL | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 23/11/2019 15:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | PALOMBINA VECCHIA sq.B | A | 23/11/2019 18:00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| MARINA CALCIO | BORGHETTO | A | 24/11/2019 10:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 24/11/2019 10:00 | COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| BIAGIO NAZZARO | JUNIOR CALCIO A.S.D. | A | 25/11/2019 17:00 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| PALOMBINA VECCHIA | F.C. VIGOR SENIGALLIA | A | 25/11/2019 15:45 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

COPPA MARCHE TERZA CATEGORIA ANCONA

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE X - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ARGIGNANO | LE GRAZIE JUVENILIA | A | 20/11/2019 20:30 | SUPPL. "GIOVANNI PAOLO II" | MATELICA | LOC. BOSCHETTO |

GIRONE Y - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | ATLETICO CONERO | A | 20/11/2019 21:30 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |

COPPA MARCHE AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 15/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 4 Giornata - A | | | | | AMATORI CUPRAMONTANA | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 - 1 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - AMATORI CASTELFERRETTI | 1 - 5 |  | | PIETRALACROCE 73 | - CHIARAVALLE AMATORI | 1 - 1 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 20/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 15/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VECCHIONI RICCARDO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | MARINI LORIS | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARISCOLI ANDREA | (AMATORI CASTELFERRETTI) |  | SCORTECHINI FRANCESCO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| ROSETTI STEFANO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PASQUINI FEDERICO | (AMATORI CASTELFERRETTI) |  | SCORTICHINI LORENZO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| CARBONARI NICOLA | (CHIARAVALLE AMATORI) |  | LAAFOUNI KHALID | (CHIARAVALLE AMATORI) |
| SANTONI SAMUELE | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | ZUCCHI LORENZO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| MAZZARINI GIANLUCA | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | BARUCCA MICHELE | (PIETRALACROCE 73) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

(Marco Marconi)

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 10 | 2 | 8 | 0 |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 18 | 3 | 15 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 6 | 9 | -3 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 5 | 5 | 0 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 6 | 7 | -1 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 3 | 11 | -8 | 0 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 1 | 3 | 0 | 1 | 2 | 3 | 14 | -11 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE A - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CASTELFERRETTI | AMATORI CUPRAMONTANA | A | 22/11/2019 21:00 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| CHIARAVALLE AMATORI | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 22/11/2019 21:15 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | CANDIA BARACCOLA ASPIO | A | 25/11/2019 21:00 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **GIORNO** | **ORARIO APERTURA AL PUBBLICO UFFICIO** | | **ORARIO PRESIDIO TELEFONICO** |
| **MATTINA** | **POMERIGGIO** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

ATTIVITA’ DI BASE

**INCONTRO SOCIETA’ CHE SVOLGONO ATTIVITA’ DI CALCIO FEMMINILE GIOVANILE**

**Martedi 26 novembre** 2019 alle ore 17:30, presso la sala riunioni della FIGC ad Ancona si terrà un incontro sullo stato del calcio femminile giovanile della nostra regione col seguente o.d.g.:

- Documentazione e certificazione medica

- Tornei U10 e U12 nella fase autunnale

- Torneo U15 regionale

- Programmazione dell’attività per la fase primaverile

- L’attività promozionale della Selezione Interregionale U15 Femminile

Per l’occasione è richiesta la partecipazione dei Dirigenti Responsabili e dei Tecnici delle Società che operano nel calcio femminile giovanile.

Interverranno all’incontro:

- prof. Floriano **MARZIALI**: Coordinatore Federale Regionale SGS-FIGC

- Ivo **PANICHI:**  Vice Presidente Comitato Regionale FIGC/LND

- Mario **BORRONI:** Delegato Regionale FIGC/LND dell’Attività Femminile

- prof. Paolo **MANDOLINI:** Delegato Regionale FIGC/SGS dell’Attività Femminile

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 25/11//2019** presso lo Stadio **“MONTEFELTRO”**- Via Dell’Annunziata - Urbino .

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 25 novembre 2019** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI.

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**ATTIVITA' CALCIO+UNDER15 FEMMINILE**

Il Coordinatore Federale Regionale Floriano Marziali del Settore Giovanile e Scolastico con riferimento all’attività di Sviluppo dell’Attività Under 15 comunica l’elenco delle ragazze convocate per il giorno **28 Novembre 2019,** alle ore **14,45** presso **lo stadio Italo Nicoletti, sito in Viale Forlimpopoli, Riccione (RN) .**

Le calciatrici convocate dovranno presentarsi puntuali e munite del kit personale di giuoco (tuta, kway, maglia, calzoncini, calzettoni), oltre a parastinchi e **CERTIFICATO MEDICO e un DOCUMENTO D’IDENTITA’**.

Per qualsiasi comunicazione contattare il Team Manager:

Sig. na Mosca Emily

Tel. 333 8806567 e-mail: ***(***[**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it) ***–*** [**marche.sgs@figc.it**](about:blank)***)***

In caso di indisponibilità motivata delle calciatrici convocate, le Società devono darne immediata comunicazione, inviando eventualmente certificazione medica per l’assenza.

**STAFF**

**Selezionatore Under 15 F: Mandolini Paolo**

**Collaboratore tecnico: Marchetti Melissa**

**Team Manager: Mosca Emily**

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti.

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA-Recanati**

Lunedì 16 dicembre 2019 alle ore 18.15 presso la **Sala della Croce Gialla - Viale Nazario Sauro - 40/b – RECANATI (MC)**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, si svolgerà il primo  **Workshop “AREA 1- SPORT & VALORI”** dal titolo **"CIÒ CHE VEDO, APPRENDO: L’IMPORTANZA DI ESSERE UN BUON MODELLO PER I GIOVANI ATLETI".**

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatori:** dott.ssa Margherita **CAPOTONDO** : Psicologa Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di Urbino

**Sono invitati tecnici, dirigenti, atleti e genitori, delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

Si allega al presente C.U. la locandina del Workshop.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 27 novembre 2019 alle ore 21.00 presso la **Sala Com. Ex II Circ. - Via S.Francesco - Jesi (AN)**, organizzato dalla Società **SSD JESINA CALCIO SrL** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **" A.I.A.- NUOVE REGOLE"** .

**Relatore dell’incontro :**

- Arbitro Sez. A.I.A. – JESI

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 20 novembre 2019 alle ore 21.00 presso la Sala riunioni dello Stadio **“Pierucci” Via Manzoni – Moie di Maiolati Spontini** (AN), organizzato dalla Società **MOIE VALLESINA ASD** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio sul tema **"LE NUOVE REGOLE DI GIOCO"**

**Relatore dell’incontro :**

- Filippo **GIACCAGLIA** : Arbitro Serie C

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 20 novembre 2019 alle ore 18.00 presso il Campo Sportivo **“Paolo Pirani”** di Jesi (AN), organizzato dalla Società **US JUNIORJESINA L. ASD** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **"LA METODOLOGIA DI LAVORO ATTRAVERSO L'ALLENAMENTO A STRATI DEI CENTRI FEDERALI TERRITORIALI"**

**Relatore dell’incontro :**

- prof. Massimo **SCHENA**: Responsabile Tecnico CFT MACERATA- Recanati

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 20 novembre 2019 alle ore 21.15 presso la Sede Sociale della U.S. Filottranese via Gemme, 1- Filottrano, organizzato dalla Società **U.S. FILOTTRANESE**  si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **“LE PRINCIPALI LESIONI NEL MONDO DEL CALCIO”**

**Relatori dell’incontro :**

- Roberto **BRASCA:** responsabile area riabilitativa centro RB

- dott. Paolo **MALATINI:** direttore sanitario centro RB MEDICINA e RIABILITAZIONE

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 22 novembre 2019 alle ore 18.00 c/o Tenuta Via Colle Sereno, – Via IV Novembre 78 - Montemarciano **(AN),** organizzato dalla Società **SSDARL MARINA CALCIO ,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo: **“i Modelli di gara dell’Attività di Base”.**

**Relatori dell’incontro**

- Melissa **MARCHETTI** Delegato provinciale attività di base

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 22 novembre 2019 alle ore 19.30 c/o locali Chiesa S. Agostino - Via Papa Giovanni XXIII, 9 – Castelfidardo  **(AN),** organizzato dalla Società **G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO ,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo: **“FISCHIO DI INIZIO - Senza non c’è partita…..”.**

**Relatori dell’incontro**

- Carlo **DELLA BONA**: Osservatore C.A.N.D.

- Enrico **EREMITAGGIO**: Arbitro CAI

- Claudio **RACCHI**: arbitro Eccellenza

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 22 novembre 2019 alle ore 18.00 presso **la Sala Riunioni in Via CAVOUR 88 - Fabriano (AN),** organizzato dalla Società **A.S.D. FABRIANO CERRETO,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo : **“ REGOLIAMOCI”.**

**Relatore dell’incontro**

- Riccardo **PICCIONI**: Presidente Sezione A.I.A. Jesi

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 25 novembre 2019 alle ore 18.00 presso il Campo Sportivo **“Paolo Pirani”** di Jesi (AN), organizzato dalla Società **US JUNIOR JESINA L. ASD** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **" LE NUOVE REGOLE DEL CALCIO IN FORMA TEORICA E PRATICA"**

**Relatore dell’incontro :**

- Riccardo **PICCIONI**: Presidente Sezione A.I.A. di Jesi

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 28 novembre 2019 alle ore 18.45 presso la Sala Convegni Comunale **“E. MATTEUCCI “** di Camerano, organizzato dalla Società **ASD CAMERANO CALCIO** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **“MI ALLENO E MANGIO BENE” - Come migliorare la performance nel CALCIO**

**Relatore dell’incontro :**

- dott.ssa Noemi **NICOLETTI :** Biologa-Nutrizionista

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 29 novembre 2019 alle ore 17.30 presso **l’impianto sportivo “D.BERNACCHIA” via Camerano -4 /B Osimo Stazione (AN),** organizzato dalla Società **S.S.D. OSIMOSTAZIONE C.D. CALCIO a R.L. ,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo : **“ LA RICERCA DELL’INTENSITA’ ATTRAVERSO UN ALLENAMENTO A STRATI DEI C.F.T.”.**

**Relatore dell’incontro**

- prof. Massimo **SCHENA**: responsabile tecnico Centro Federale Territoriale MACERATA-Recanati

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 2 dicembre 2019 alle ore 20.45 presso la Sala **Congressi dell’Hotel Ritz - Ingresso da Via Rieti - Senigallia (AN)** organizzato dalla Società **FC VIGOR SENIGALLIA** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo  **“IL CALCIO CAMBIA E LE REGOLE PURE….. L’AUTOARBITRAGGIO RESTA”**

**Relatore dell’incontro :**

- Angelo **GALANTE:** Presidente A.I.A. - Ancona

Si prega di confermare la partecipazione per motivi organizzativi, presso la sede al Campo Saline oppure telefonicamente ai numeri 071 7931121 o al Responsabile Tecnico **SERVADIO** Loris 337 636562.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 2 dicembre 2019 alle ore 21.00 presso la sala riunioni dello Stadio **“G. Bianchelli”** Via Montenero - Senigallia, organizzato dalla Società **A.S.D. SENIGALLIA CALCIO** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **" LE NUOVE REGOLE DEL GIOCO"**

**Relatori dell’incontro :**

- Lorenzo **MANCINI**: Arbitro e Designatore della Sezione di Ancona;

- Mattia **PICCININI:** Assistente arbitrale serie D.

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE**

Visti gli accordi societari, si comunica che la gara del torneo under 12 femminile **ALMA JUVENTUS FANO - ANCONA RESPECT 2001**, 3^ giornata di andata del girone –A -in programma domenica 17 novembre 2019 alle ore 10.30 presso il **Campo Sportivo "San Sebastiano"(Erba Naturale) Largo Grammercato,14 - JESI**, causa impraticabilità campo di gioco viene **posticipata alle ore 18.00 di venerdì 22-11-2019** stesso impianto sportivo.

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 29/11/2019.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 20/11/2019**

***ALLEGATI:***

* Bando di Ammissione al Corso UEFA Grassroots C Licence;
* Comunicato Ufficiale SGS n.50 del 15-11-2019 progetto sport di tutti;
* Avviso Pubblico ASD-SSD;
* Nota Sintetica sport di tutti;
* Brochure di Progetto sport di tutti;
* C.U. CONVOCAZIOINI CFT MACERATA-RECANATI;
* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. URBINO;
* Convocazioni Calcio+U15 Femminile - Riccione 28 Novembre 2019;
* Locandina 1° Workshop Area 1 SPORT & VALORI CFT MACERATA - Recanati 16-12-2019
* Locandina incontro Marina Calcio 22.11.2019;
* Locandina Incontro Juniorjesina Libertas 25 -11- 2019;
* Locandina incontro SSD Jesina Calcio S.r.L 27-11-2019
* Locandina incontro Camerano Calcio 28-11-2019;
* Locandina Incontro Senigallia Calcio 02-12-2019;

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |